

今の特集 「PEP Kids Koriyamaの夏休み」

夏ならではの遊びを通じ、子どもたちの成長につながるキッカケづくりを目指し、今年「水と土」をテーマとした夏休み特別イベントを実施しました。

水 建物入口に水遊びの遊具を設置することで、暑い夏の環境を楽しんで頂きました。



↑噴水危機一髪

剣を樽に刺していくと勢よく水が噴き出します。みんなで集まって頭から水をかぶって楽しみました。



↑ジャンボミストコーン

涼しい霧がでできます。小さな子どもたちは水に触れるところから遊びを始めていました。



↑出入口での実施

水遊びは屋内遊びの帰りがけの子どもたちでにぎわい、たくさん笑顔が見られました。

土 砂遊びが未経験の小さな子どもたちに、砂に慣れ親しむためのキッカケを提供しました。



←場内特設砂遊びコーナー
ステージ裏に「ダンシングサンド」という特殊な砂を置き、砂遊びの特別コーナーを作りました。

ダンシングサンド→

ダンシングサンドは普通の砂より粘り気があり手が汚れないため造形遊びを気軽に始められます。小さな子どもたちが中心になり色々な形を作って遊びました。



場内に空気清浄機が設置されました！

株式会社ヨークベニマル様、セコムエンジニアリング株式会社様のご協力により、2015年7月下旬に場内12か所に空気清浄機が設置されました！
設置個所にはマークが貼られています。常に空気をきれいに保つことが出来るようになったため、利用者様により安心して遊んでもらう環境ができました。



授乳室 1台



キッチン 3台



設置箇所に張り付けてあるマーク